

館町団地 シルバークラブ会報

第431号
R5年度3号
R5.7.1

七月行事予定

- 二日（日） 十時 資源物回収
- 十五日（土） 夏祭り開催
- 二十二日（土） 十時 第三回役員会
- 二十三日（日） 十時 資源物回収
- 二十五日（火） 会報第432号原稿締切

* 資源物回収の変更!! 第3週の16日～23日
(15日夏祭り開催、16日会場かたづけの
ため変更いたします。)

* 公園清掃は、7・8月はお休みいたします。

入会者のお知らせ

六月末の会員数 五十六世帯 六十三名

(男性 三十四名 女性 二十九名)

切手寄付のお知らせ

四ブロック 川合さん、十七ブロック
木下さんが入会されました。

宜しくお願い致します。

手を寄付して頂きました。
ありがとうございました。

前期会費の集金終了御礼

会計 斎藤

シルバークラブ前期会費の集金は皆様の
ご協力を得て無事終了いたしました。シル

朝の「ラジオ体操」の実施について

副会長 小西

昨年に引き続き今年も朝の「ラジオ体操」
を実施することとなりました。早朝の清々
しい空気を吸い、さあ一日の始まりです!
今年も暑い夏を迎えるとしています。
シルバークラブ活動の一環として、またコ
ミュニケーションの場として、健康増進部
を中心に親睦を図る場になればと願つてい
ます。

ぜひ皆様もちびっ子をはじめ近隣の方々
をお誘いのうえ、ご参加下さるようお願ひ
致します。

※日時・場所

第一回目

七月二十四日（月）



→七月二十八日（金）

A M 6時30分(

殿入西公園（第二球場）

第二回目

八月二十一日（月）

→八月二十五日（金）

A M 6時30分(

殿入北公園（下の公園）

パークラブの益々の発展と各種行事の実現
のため、有意義に使用させて頂きます。
ありがとうございました。

「誕生日会」に参加して

資源物回収部長 加藤

三年ぶりに誕生日会が五月十一日に行わ
れました。久しぶりに33名の方々が参加できました。荒川さん
の司会で始まり、女性テーブルとおじさん
テーブルで久々の集まりに話が盛りだくさん
で、和気あいあいの時間を各々のしん
んで、和氣あいあいの時間を各々のしん
でおりました。

ビンゴゲームが始まりビンゴボールの

数字が読めず困っていると一番若い三
浦さんが読み手をカツテ出で、スムーズ

に進行できたことに感謝いたします。ゲ

ームはリーチ

（あと一つで

縦横斜めのマ

スが埋まる時

の事）になつた方が揃わず、あるあるの事

態にはまりながらも楽しい時間を過ごしま

した。景品は多種多様を用意していただき、

なかには何をするのか分からぬものもあ

り、景品を頂く時にも何か楽しい気持ちに



和気あいあいの「誕生日会」

なりました。参加者全員に景品がいきわたり、次はお楽しみのカラオケを山崎さんの司会と高木さんの音出しで始まり、皆様の美しい歌声に楽しい時間を過ごしました。

参加できなかつた方にはお赤飯をお渡し致しましたが、次回には参加をお待ちしております。



ミニ情報

資源物回収部長 加藤

先日、テレビ放映の情報です。

- ① ピザの空箱は、水に濡らして小さくたためます。箱によつては防水加工がありますので、非防水面から濡らすこと。断面も十分濡らしてから折りたたむこと。
- ② お皿の両端にラップをかけなければ熱くならない。

- ③ ダニ対策は掃除機をかける前に、部屋を暗くして1時間後にかける。ダニは暗くすると表面に出てくる。

知つてゐるようで知らなかつた事もありました。皆様のお知恵もお願いいたします。

駅弁「かしわめし」

一 B 溝口

関西地方や九州地方においては、鶏肉を“かしわ肉”と呼びます。日本在来種の二ワトリの羽は茶褐色で、落葉して茶褐色になつた柏の葉に似ているからだそうです。



めしは美味しい」と評判でした。今でも売れ行きが好調みたいです。

- ② 福岡県折尾駅
これこそ私の駅弁「かしわめし」の原点です。小さい頃、中津駅から博多方면に出かけると往き、又は復りに必ず買ってもらつたものです。



シルバークラブ会員の増加を！

現在、シルバークラブ会員は五十六世帯、六十三名に減少し、会員の高齢化、転居、不幸にも亡くなられた方等々ですが、なんとか減少を食い止めたい、と願つております。

会員の方は、積極的に非会員の方に、声をかけて頂ければ、と思います。



編集後記

和気あいあいの「前期誕生日会」も無事終わり、皆さんご苦労様でした。楽しめましたでしょうか？

7・8月は朝のラジオ体操も開催されます。旅行に出かけて駅弁でもいかがでしようか？これからは活動する夏の日々が始まります。皆さん、暑さに負けず楽しみましょう！

ここでは私の心に残る「かしわめし」を三つ紹介します。

① 佐賀県鳥栖駅

全国で最も古いとりめしの駅弁とされ、大正2年からの販売です。ここでは、復刻版ラベルの弁当を紹介します。このラベルは昭和17年以降から終戦までの間に使用されたと想定できるそうです。

③ 島根県津和野駅
一人旅で小京都津和野に行つたときに購入して、ホテルの部屋で酒の肴と一緒に食べました。鳥そぼろの味つけが九州のものより濃いかな？

